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Abg. Mag. Höchtl und Gen. betr. Zustand 
der Magdeburgkaserne und der Marine
kaserne in Klosterneuburg • 

vVien, am 1978 05 24 

· An den 
· Herrn Präsidenten des Nationalrates 
Anton Ben y a 

Parlament 
1010 Wie n 

/f7-11/A8 

1978 ·05- 24 
zu ..f1<f'lIJ 

Auf die Anfrage Nr. 1784. welche die Abgeordneten 

. Mag. Höchtl und Genossen am 12.4.1978. betreffend Zustand 

der Magdeburgkaserne und der Marinekaserne in Klosterneu

burg an mich gerichtet haben, beehre ich mich folgendes mit

zuteilen: 

Zu 1:) 

Der sanierungsbedürftige Zustand der Fassaden der 

· Tegetthoff-Kaserne und die Absicht des Bedarfsträgers über 

den Ausbau des Objektes 7 in der Magdeburg-Kaserne in 

Klosterneuburg sind dem Bundesministerium für Bauten und 

Technik bekannt. 

Zu 2:) 

Die Sanierung der Fassaden der Tegetthoff-Kaserne wird 

einen Aufwand von rd. S 1,800.000.-- erfordern. Die Kosten für 

den AusbaU des Objektes 7 in der Magdeburg-Kaserne zu einem 

Lehrsaalgebäude werden überschlägig mit 4.5 Mi.ll. S veranschlagt 

und können diese erst nach Vorlage des Raum- und Funktionspro

grammes durch das Bundesministerium für Landesverteidigung 

und nach Fertigstellung der Detailplanung genau ermittelt werden. 
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Zu 3:) 

Im Jahre 1978 wird für die beiden Kasernen für diverse 

Instandsetzungsarbeiten ein Betrag von S 870.000. -- aufgewen

det werden. Für die o. a. Bauvorhaben besteht im Militärischen 

Rahmenbauprogramm 1978 noch keine Bedeckung. 

Zu 4:) 

Die beiden Baumaßnahmen wurden zur Aufnahme in das 

Militärische Rahmenbauprogramm 1979 vorgemerkt. 

Zu 5:) 

Bei entsprechender Dotierung der dem Bundesministerium 

für Bauten und Technik alljährlich .für die Instandhaltung und In

standsetzung von Kasernen zur Verfügung stehenden Kredite kön

nen die beiden Bauvorhaben irinerhalb von 2 Jahren abgewickelt und 

fertiggestellt werden. 
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